

Jeudi 4 juillet 2024 Communiqué de presse

Petite enfance

L'Espace Petite enfance La Pitchouline fête ses 20 ans!

Ce jeudi 4 juillet, l'Espace Petite enfance de Portes-lès-Valence a célébré deux décennies d'accueil et d'accompagnement des tout-petits, des familles et des assistantes maternelles, à travers une journée festive, riche en activités et en souvenirs.

Née en 2004 de la transformation d'une halte-garderie en une crèche de 40 places, la Pitchouline a su s'adapter aux besoins croissants des familles portoises.

À l'ouverture de l'établissement, la directrice conçut un projet pédagogique s'inspirant de la phrase: « L'arbre grandit comme l'enfant grandit... ». Cette philosophie a guidé le choix du nom de la structure. « La Pitchouline » est donc né de la fusion de « Pitchounet », signifiant « petit enfant » en provençal, et de « pitcholine », une variété d'olive.

Aujourd'hui, la structure accueille 56 enfants au sein de la crèche et héberge également le Relais Petite Enfance, qui accompagne quotidiennement plus de la moitié des assistantes maternelles du territoire de Portes-lès-Valence, Étoile et Beauvallon. Cette synergie entre les 2 entités de l'Espace Petite enfance a permis de développer de nombreux projets communs, tels que les fêtes de fin d'année, des spectacles et des activités partagées...

Pour marquer cet événement, élus, professionnels et familles étaient rassemblés dans la cour de l'établissement ce jeudi soir. Au programme : ateliers de peinture, maquillage, psychomotricité, séances de danse, de lecture et château gonflable!

Et pour garder un petit souvenir de cette année à la crèche, chaque famille a reçu en cadeau, une jolie photo souvenir de son enfant.

Plus d'infos sur valenceromansagglo.fr